
生产车间安全会议记录(通用5篇)
在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？下
面是小编为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可
以帮助到有需要的朋友。

生产车间安全会议记录篇一

根据《苍梧县安全生产委员会办公室关于印发20xx年全县安
全生产月活动方案的通知》(苍安委[2013]6号)文件精神，为
进一步加强安全生产的管理，提高全民安全生产意识，我镇
按照上级的有关指示精神，在全镇范围内开展了“安全生产
月活动”，经过一个月的工作，取得了明显的成效，现就活
动月的开展情况作如下总结。

一、加强领导，提高认识。

为加强对安全生产活动月的领导，我镇专门召开了“安全生
产月”活动动员会议，成立了以镇党委书记莫树滔为组长，
镇长李德昌为副组长，其他班子成员及镇安委会成员单位负
责人为成员的“安全生产月”活动领导小组，并于5月28日专
门召开了村、社区、镇直单位主要负责人参加的会议，会议
由镇党委书记、镇长亲自布置开展这一活动的主要内容和方
法步骤，并要求各单位从安全生产大局出发，高度重视“安
全生产月”活动的组织和实施，并保证安全月的所需经费，
明确分工，各负其责任，保证“安全生产月”各项工作扎实
有效地开展。

二、加大排查，消除隐患。

六月份是安全事故的多发时段，由于天气太热，强对流天气
较多，我镇组织安全生产委员会办公室人员、派出所、国土、



交通、林业、城建、农机等部门，出动宣传车一台，对全镇
的企业、采沙船、烟花爆竹经营户、学校、进行详细的检查。
检查发现，仍有两艘非法采盗沙船在东安江xx河段作业，我
镇联合国土、派出所、交通等部门责令其撤出东安江xx河段，
另外个别企业存在安全隐患，我镇已责令其限期整改。

三、广泛宣传，加强教育。

针对部分企业、个人和群众安全生产意识淡薄，安全用电、
食品安全等认识较差的情况，我镇组织安委办、公安、工商
等部门人员上街宣传安全生产常识，并于6月8日在镇政府篮
球场开展“安全生产咨询日”活动，向群众宣传科学发展安
全发展的理念，向群众灌输安全生产法律法规，向职工讲解
事故防范知识，并免费发放安全宣传小册子1000份。我镇在6
月4日至10日开展了为期一周的事故警示教育活动。通过选择
近年发生的典型事故进行回头看，组织干部职工分析事故原
因，吸取事故教训。

生产车间安全会议记录篇二

为进一步贯彻落实国家及省、市、区安全生产工作会议的有
关精神，总结工作，布置任务，2月8日下午，新兴街道召开
了20xx年安全生产工作会议。参加会议的有街道安委会成员，
社区书记主任、安全员，辖区有关单位负责人共100余人。

会上，街道办事处副主任徐勇总结了20xx年安全生产工作，
部署了20xx年街道安全生产工作，派出所所长张一欣通报
了20xx年消防安全工作，部署了20xx年消防安全工作;街道
办事处与有关企业签订了目标责任书；街道办事处主任朱敏
作了重要讲话。

会议要求各社区、各企业认真领会这次安全生产工作会议的
精神，做好传达贯彻工作，扎扎实实抓好落实。一是要进一



步提高认识。充分认识到稳定是发展之本，只有确保安全生
产，才能确保经济发展。各社区和企业要进一步提高思想认
识，自觉地把安全生产工作抓紧抓实。二是要进一步落实措
施。各社区、各企业要在以往工作的基础上，认真分析、研
究安全生产工作的规律、特点，及时应对新形势、新变化、
新矛盾，善于解决新情况、新问题，不断推出新举措。要从
源头上重视隐患排查治理，从根本上预防和减少安全事故发
生。

生产车间安全会议记录篇三

根据南城县人民政府办公室《关于开展全县安全生产督查工
作的通知》(城府办字?2014?12号)文件要求和部署，为消除
安全生产隐患，保障人民群众生命安全，我局作为领导小组
成员单位，迅速响应上级部署，组织精干力量在3月份对浔溪、
沙洲两乡镇进行了为期5天的安全隐患排查。现将督查工作情
况汇报如下：

本次督查的浔溪、沙洲两个乡镇政府都比较重视安全生产工
作，与县政府签订了责任状，专门召开了班子会议研究安全
生产工作，并发了专门文件督促全乡(镇)的安全生产工作，
有专门班子领导成员分管及一名安全生产管理人员，平时开
展了日常安全生产检查。但是督查的过程当中也发现了一些
问题。各单位督查情况如下：

一、浔溪乡、沙洲镇政府

两个乡镇都成立了安全生产领导小组，设有专职安全员负责
安全生产工作，并按照县政府要求，对安全生产工作作了布
置，与辖区内学校、工矿企业签订了责任书，制定了预案。
建议加强安全生产档案资料的收集与整理。

二、安全隐患问题



此次，督查组一行走访了了部分群众、实地查看重点检

查单位，发现了不少安全生产隐患，并及时将问题和建议下
达到督办单，并令限期整改。

(在好范文)1、浔溪乡：共督查出20个安全生产隐患。其中：
小学(含幼儿园)3个(校内阶梯皮损严重、幼儿园教学楼屋顶
破损严重漏水、校内教学楼缺乏消防器材及设施)、中学7
个(校舍比较破烂属于危房、教学楼后面建筑余土堆积无隔栏
及警示标志、食堂门前路阶梯易滑且无护栏、教学楼二层阶
梯头部太低无警示标志标语、校舍内无消防设施、校舍学生
衣架挂电线上、电线老化裸露)、乡镇街道4个(道路桥面两边
无护栏、雨季容易山体容易滑坡、墩厚村乡村盘山公路存在
水泥吊板有引起山体滑坡风险、道路交通安全山高路窄弯多
存在交通死角)、烟花爆竹店4个(安全工作制度未上墙、无灭
火器等消防设施、存储烟火室内无水桶、无证照悬挂)、蚊香
生产工厂3个(无消防器材、无安全管理机构、无安全警示标
志)。

不足、安全警示标志缺失、部分闸刀开关裸露及电线乱扔乱
挂)、压板厂7个(无安全管理机构、安全管理制度未上墙、消
防器材不足、安全警示标志缺失、部分闸刀开关裸露及电线
乱扔乱挂、锅炉工未持证上岗、炉膛前未打扫干净)、水口村
河背、桥上店、桥下店三家爆竹店共12个(门前未放水桶应急、
未安装防爆灯、货物与其他货物存放间隔距离不符合规定、
灭火器过期失效)、街道网吧3个(灭火器材不足、无安全通道、
无安全管理制度)。

根据督查出来的问题，督查组当即下发了督办单，并要求各
单位正确认识当前的安全生产形势，加强安全生产工作力度。
要求乡镇对未完成整改的企业和整改期限未到的企业，要严
格按照安全生产专项整治要求，加快整改进度。同时要加
强“两会”期间的安全生产工作，保障“两会”期间安全生
产。



生产车间安全会议记录篇四

xx年7月28日下午，公司在客运站四楼会议室召开7月份安全
生产工作会议，安运总监李军主持会议，公司安全生产领导
小组成员及各单位科长以上干部共13人参加了会议。

会议首先听取了各生产单位7月份的安全生产工作、经济任务
完成情况和8月份安全工作安排的汇报，基本上完成了7月份
安全生产会议布置的各项工作任务。

会议通报了7月份国内“7.1”吉林省集安市凉水乡境内，一
辆行驶在集丹公路上的旅游大巴掉至外岔大桥下，致使11人
死亡、17人受伤的重特大交通事故，死伤人员多为韩国游客。
7月26日泰国普吉市发生旅游大巴翻车事故，车上17名中国游
客受伤，其中1人重伤。两起事故均为驾驶员操作不当所致。
会议要求各单位务必引起高度重视，从中吸取教训，进一步
强化驾驶员安全教育和培训，提高其安全意识，做到警钟长
鸣。

7月份公司所属客运站、旅游客运中心无一起安全责任事故发
生，出租车队鄂nt0195出租车于7月2日发生一起交通事故，
伤1人。

公司曾总和安运总监兼客运站站长李军对当前和下一阶

段的安全生产工作提出了如下要求和安排：

一、以安全生产为中心，促进各项工作正常开展。眼下正值
大暑时节，强调抓好暑运安全生产管理，要防范炎热天气驾
驶员疲劳驾驶的问题，要强化安全教育和培训，在发车前履
行告知义务；客运站停车场要加强安全管理，禁止外单位、
人员的车辆进入停放，督促检查回场车辆的消防设备是否齐
全、有效，以及车上有无自燃火源包括易燃易爆物品遗留；
加强站场及商业用电、消防器具的。使用和管理，定期进行



巡查，做好相关记录。

二、做好员工个人安全防范工作，要求客运站配置夏季防暑
降温物品，如风油精、人丹等，高温工作时随时发放到员工
手中。35度及以上高温天气，公司每月统计天数并发放高温
补贴。8月份申请年休假的员工，要提前交接好手头上的工作，
休假时注意个人及家属人身安全。

三、进一步加强企业微信公众号的推广订阅工作，公司全体
员工以及驾驶员、经营者都要予以关注，办公室和财务部做
好有关安全生产、企业经营发展动向等正能量信息的收集归
纳和发布，丰富微信公众号内容和版块。

四、客运站抓好员工队伍建设和人事管理，根据客流量减少
及流时、流向规律和实际现状，合理调整员工早上和下午的
作息时间和人员安排。

五、坚决落实跨省长途客车窗口售票工作，杜绝经营车主私
售客票行为；落实相关线路更新改造工作，加强客车报废更
新管理，争取在8月中旬完成沙市班车经营重组工作，加快熊
口等三条涉及到公交化改造班车的改造，同时要强化安全管
理。跨省长线班车严格按照公司相关通知精神办理报废更新。

六、8月15日前完成gps北斗监控系统的安装及更新工
作，12308和省局联网售票系统合理兼顾使用，财务部做好系
统运行分析及监测，优化系统运行效率，发挥联网售票作用。

七、迅速接洽宜昌、襄阳客运公司，协商落实长途客运班线
接驳运输工作的有关事宜。积极协调解决西大、坨口班车的
运营矛盾。

八、加强客运站安全保卫工作，保卫人员要求统一着装，坚
守岗位，强化车站经营秩序管理，以及站场、商场的消防管
理。



九、尽快完成客运车辆及线路牌的年审刹尾工作。

参加会议人员：曾大山、李军、周子亮、杨伟国、张宏义、
袁生均、朱明、章启金、康长虹、冯小玲、黄军军、蒋清勇、
沈元。

生产车间安全会议记录篇五

嫩江县全县安全生产工作会议暨县安委会20xx年第一次全
体(扩大)会议于2月14日上午在嫩江县会展中心召开。政府县
长、安委会主任王海东出席会议并做重要讲话。

嫩江县委常委、政府常务副县长、安委会常务副主任刘鹤杰
主持会议，政府副县长、安委会副主任李强、徐亦剑、杜丽
君出席会议。县安委会副主任、安监局局长邸建军同志通报了
《嫩江县人民政府关于表彰20xx年度安全生产工作先进集体
和先进工作者的决定》和《嫩江县安全生产委员会关于
对20xx年度安全生产责任制考核情况的通报》。县安全生产
委员会成员单位主要领导、分管领导；县直非安全生产委员
会成员单位主要领导；各乡镇主要领导、分管领导；各行政
村、社区安监站负责人；各学校、林场、派出所负责人；生
产经营单位负责人共515人参加会议。

此次会议为进一步夯实安全生产基础，全面推进安全生产领
域改革创新，着力提升依法监管能力和全社会整体安全水平，
具有重要意义。


